

19.-25.Juli
10-17 Uhr

DESSOPOLIS

News

Juli 2007
1. Ausgabe

Andrang von der 1. Minute an



Natürlich braucht eine eigene Stadt für Kinder auch ein eigenes Ortsschild



Erste Station der Kinderstadt: das Bürgerbüro. Hier gibt es für alle ankommenden kleinen Bürger einen Bürgerpass.

DESSOPOLIS

WAS IST DAS ?

Dessopolis - eine Stadt – mitten in der Stadt

Wo? Am Lustgarten (Schloßplatz 4-5)

Dessopolis - eine Stadt – nur für Kinder

Es ist eine Spielstadt - Erwachsene sind nur Gäste und dürfen sich nicht in das Spielgeschehen einmischen.

Am 2. Stand nach dem Bürgerbüro kann man sich aussuchen, was man gern sein möchte, ob Töpfer, Bademeister, Post- oder Bankangestellter, also ein Arbeits- und Berufscenter, das die Kinder dann an die entsprechenden Stände schickt. Und wer seinen Beruf ausübt bekommt natürlich dafür auch Geld - in „Muldetalern“.



Am Donnerstag früh war alles noch ungewiss: werden die Kinder kommen und unser Angebot annehmen? Werden sie Gebrauch machen von den vielen verschiedenen Möglichkeiten, die eine Spielstadt bietet? Solche Fragen beschäftigten die Mitarbeiter des Vereins für Bildungs-, Umwelt- und Kulturarbeit Punkt, die Organisatoren des 1. Kinderstadt-Projektes in Dessau.

Bereits zur Eröffnung um 10 Uhr war es jedoch gewiss. Ab diesem Zeitpunkt und auch noch geraume Zeit danach war Andrang am Anmeldestand, dem „Bürgerbüro“, dem ersten Anlaufpunkt für alle Kinder, die in „ihre“ Stadt wollten.

Am zweiten Tag zeigte es sich dann noch deutlicher - die Idee wurde von den Kindern angenommen, die Kinderstadt füllte sich noch weit mehr als am Vortag.

DER FREITAG IM ZEICHEN DER BÜRGERMEISTER-WAHL



Natürlich braucht eine Stadt auch Stadträte und einen Bürgermeister. Allerdings will und kann das nicht jeder werden. So ließen sich die Mutigsten der Kinderstadt- und mussten ihren Wählern bereits vor der Wahl Rede und Antwort stehen, z.B. was sie nach ihrer Wahl in Dessopolis verändern würden.



Der gewählte Stadtrat in Amtskleidung.

Dieses Foto (links) entstand unmittelbar nach der Wahl. Da in so einer kurzlebigen Stadt auch die Fluktuation größer ist stimmte diese Zusammensetzung bei Redaktionsschluss schon nicht mehr. Wer auch immer gerade Mitglied des Stadtrates ist erkennt man auf dem Gelände von Dessopolis stets am T-shirt mit rotem Schlips. Der aktuelle Stadtrat bei Redaktionsschluss: Shang, Philip, Jessica und Can.



Der Bürgermeister von Dessopolis - mit großer Mehrheit wurde gewählt Stella. Sie ist zu erkennen am T-shirt mit gelbem Schlips. Vor der symbolischen Schlüsselübergabe erhielt sie auch eine Amtskette mit Siegel.



Oberbürgermeister Klemens Koschig war als hoher Besuch in Dessopolis zur Wahl angekündigt. Leider musste er kurzfristig absagen, was die Kinder wirklich schade fanden. Aber letztendlich hatte das von der Kulturgruppe dargebotene Programm dann darüber hinweggetröstet.

Cremes und Tees in der Apotheke

Katharina (11) lernt in der Apotheke, wie man Cremes und Tees herstellt. Uns Reportern erklärt sie, wie man eine Duftcreme macht. Als erstes nimmt man 30 g von Linimentum aquosum, das ist eine weiße Creme, die nicht riecht. Dann nimmt man ein paar Tropfen Farbstoff (Lebensmittelfarbe), z. B. Orange. Und zum Schluss nehme man ein paar Tropfen Duftstoff, z. B. Mandarine. Das Ergebnis ist eine nach Mandarine duftende und orangefarbige Creme.

Sarah- Isabel (11) macht einen Entspannungstee. Man muss darauf achten, dass man die richtigen Zutaten verwendet. Auf einer Rezeptkarte stehen die verschiedenen Zutaten und wie viel man davon benötigt. Man mischt Lavendelblätter (5 g), Melissenblätter (15 g), Pfefferminzenblätter (10 g) in eine große Schüssel und schüttelt sie zum Schluss ordentlich durch. Danach füllt man alles in eine bestimmte Tüte um, schreibt drauf, wie der Tee heißt und fertig ist der Tee!

Autoren: Lisa (12) und Laura (11)



Impressum

Dessopolis News... wird herausgebracht von den Kindern von Dessopolis für die Kinder von Dessopolis mit Unterstützung von punkt e.V. und Tradition und Zukunft. An der Zeitung wirkten mit Melissa, Sarah, Isabel, Lisa, Laura, Jens und Arnulf. Druck: mit freundlicher Unterstützung von S+B Bürokommunikation, Albrechtstr. 47 a, 06844 Dessau